

*Ce qui m'a rendu heureux, c'est le soutien de ma famille, de mes amis et de ma petite amie dans les moments difficiles. Même si ce n'est pas toujours facile entre nous, ils ont toujours été là pour moi. Ce qui me rend heureux, c'est de pouvoir continuer à profiter de leur présence, car elle m'accompagne au long de mes journées. Je souhaite faire ce témoignage pour tous ceux qui sont parfois loin de leur famille et de leur amis, mais aussi pour ceux qui ne se rendent pas compte de l'importance qu'ont ces gens pour eux. Voilà. A tous ces gens qui comptent pour moi : Nous serons encore longtemps heureux.*